

Mesa de diálogo liderada por el Invías permite levantar protesta pacífica en Puerto Boyacá

NOVIEMBRE 2022 / ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 17 NOVIEMBRE 2022



Puerto Boyacá, Boyacá, 17 de noviembre de 2022 (@InviasOficial). El Instituto Nacional de Vías (Invías), ante las protestas pacíficas presentadas en el corregimiento Dos y Medio del municipio de Puerto Boyacá, se permitió formar a la opinión pública:

- Una vez conocida la situación presentada en este tramo de la Ruta del Sol, el Instituto Nacional de Vías (Invías), con presencia de autoridades locales y entes de control, lideró una mesa de diálogo abierta para escuchar las necesidades de la comunidad y llegó a cinco acuerdos principales:
 - Para mejorar la transitabilidad a lo largo de dos kilómetros de paso urbano en el corregimiento Dos y Medio, en los próximos días el Invías iniciará un proceso de bacheo técnico para atender puntos prioritarios en el corredor que contará con el acompañamiento de la comunidad.

- El bacheo técnico se estará adelantando hasta el próximo 1.o de diciembre, fecha en la que el Instituto se comprometió a entregar este tramo a las dos concesiones de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI).
- A través de un convenio interadministrativo con la ANI, el Invías garantizará la atención de sitios críticos y de emergencias que se puedan presentar por la ola invernal en el corredor. El convenio tendrá un monto de \$ 7.000 millones.
- A partir de este jueves 17 de noviembre, la ANI iniciará procesos de socialización con la comunidad para presentar la intervención que realizará la concesión en el corregimiento, donde el Gobierno nacional realizará nuevas inversiones para la recuperación del nivel de servicio de la vía.
- El Invías intervendrá las entradas de las casetas de los peajes Aguas Negras, San Vitto y La Gómez para mejorar la transitabilidad en los puntos de recaudo.
- Así mismo, el Instituto Nacional de Vías hará entrega de material de fresado a la Alcaldía de Puerto Boyacá para que esta adelante el mejoramiento de una vía terciara, del corregimiento de Dos y Medio.

Invías, comprometido con garantizar la justicia social, económica y ambiental en el país a través del mejoramiento, cuidado y operación de las vías nacionales, promueve espacios de diálogo para escuchar a las comunidades.

Audio y video Guillermo Toro Acuña, director general (e) Invías

0:00 / 1:59



Accesibilidad Web



TIC y Discapacidad